



Pièces	5 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	0232
Prix	495 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

" exclusivite"belle maison de village datant de 1907, rénové et agrandie . Elle offre une surface habitable de 133m2, sur trois niveaux . Sur un jardin plat et clos de 752m2, bien aménagé et entretenu , avec marronnier centenaire , et oliviers . Elle est situé à proximité (à pieds) du centre village et des commerces . Dans un environnement calme et sans vis-à-vis . La maison comprend au rez-de-chaussé :entré - salon avec cheminé insert (il donne accès à une Véranda avec une cuisine d'été) - salle à manger - cuisine américaine équipé - cellier , buanderie - toilette séparé - 1 chambre ...

" Exclusive sale "Beautiful village house dating from 1907, renovated and extended.It spans 133sqm on three levels.Set in a flat, enclosed garden of 752sqm, well laid out and maintained, with a hundred-year-old chestnut tree and olive trees.It is located within walking distance of the village centre and shops.The house comprises on the ground floor:Entrance hall - living room with fireplace (leading onto a veranda with a summer kitchen) - dining room - open-plan fitted kitchen - storeroom, utility room - separate wc - 1 master bedroom with fitted wardrobes (leading onto a terrace and the ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

